

蒼野の篝火

東海林泰三

「もつと、大事なことを...」と答えて、暫く、睨むやうに蒼野の一點を凝視してゐた日下部は、急に、半身を起し、彼女に、覆ひかぶさるやうにして、激情的に言った。「嫌ぢやん! 君は、僕と斯してゐて、本當に幸福だと思ふか...」

Taller Mecanico de G. GONZALEZ. プランチャ機 カルデラの修繕 其他. San José 220 U.T. 38-5923.

Tintoreria "ORION" de S. Kandomo. 染色店. Orión. 上塘才次. Iriarte 2036 U. T. 21-1451.

SASTRERIA DE MEDIDA M. VAZQUEZ. SAENZ PEÑA 1228 U. T. 23 (B. Orden) 3214. 洋服御新調なさるなら.

SASTRERIA "TORRO" SARMIENTO 654 U. T. 34, Defensa 3951. トロー高等洋服店.

MAQUINAS HOFFMAN BELGRANO 525 U. T. 34-1497 Buenos Aires. ホフマン式プランチャ機始め.

JUGUETERIA TORRO SARMIENTO 540 U. T. 34, DEFENSA 1687. トロー玩具店.

KEROFIX Del Sr. ALEMAN (MARTIN) TALLERES: CHARCAS 4511 Unión Telefónica 71-9998. プランチャ機.

FRANCISCO SANTERO Ex mecánico de la Cia. Hoffman CONSTITUCION 3229 U. T. 45-0294. フランシスコサンテロ.

助産婦 (入院隨意) 高見澤産院. 市内ウンベルト・ブリモ街一六六三.

GRAN TALLER "EL ASAHI" DE MIYAZONO HNOS. CASA MATRIZ CHARCAS 1873 - U. T. 44, JUNCAL 4366. クエジヨ.

PLATA BRAUN Marca Registrada Bernardo Braun e Hilo CORRIENTES 4349 - U. T. 54-4111. カフェエ、パイ、レスト.

新着!!! 日本食料品. 味噌、醤油、味噌、小豆、紅生、白玉粉、浅草海苔、干蓮根、高野豆腐.

LUIS GORI HNOS. LIMA 1029 - U. T. 23-2897. 帽子木型製造所.

Medicinal News 28 - Suipacha - 28. 淋病梅毒 肺結核新療法.

かまぼこの 御注文は 村武へ. 大工指物師 山本 玄.

まつや旅館. タクアリ街 五八〇 電話 三四一三四四.

帽子木型製造所. 仕事の上下手手は 型の善悪に依る弊.

La Misión Deportiva Japonesa de Judo

Se encuentra en Buenos Aires la misión deportiva japonesa de Judo compuesta por los profesores Sumiyugi Kotani y Chugo Sato, mensajeros de la fraternidad de la juventud deportiva del Japón.

La delegación fué presentada por el Ministro del Jajón durante una recepción organizada en su honor en la Legación, a la cual concurrieron los representantes de las Federaciones Deportivas y de Judo, de instituciones militares y navales y asociaciones y clubs deportivos de esta capital, donde se puso de manifiesto el entusiasmo despertado por esta visita de profesores de Judo.

Al celebrar este acontecimiento recordamos, una vez más, que la realización de esta gira de los profesores de Judo es la consecuencia de la constitución en Buenos Aires de la Federación Argentina de Judo que funciona en la Asociación de Jóvenes Cristianos, que mereció el reconocimiento del ministro del Japón, señor Iwataro Uchiyama, quien, para estimular y cooperar con la tarea impuesta por esa Institución de difundir en este país el arte de Judo, ha gestionado y obtuvo del Japón el envío de la misión.

Además de la divulgación del arte de Judo como deporte, que será beneficioso para quien lo practique, la popularización del mismo tiene otro efecto, tal vez, más importante: el conocimiento del espíritu de la lucha japonesa por la juventud argentina. Y el espíritu de JUDO, es el espíritu del

Japón, de suerte que con su conocimiento se facilita la comprensión del alma del culto pueblo nipón, leal y fraternal como la argentina.

El programa de exhibiciones se ha cumpliendo con todo éxito; éstas atraen la atención de la juventud deportiva que concurre y aplaude con entusiasmo las proezas de los maestros nipones.

El programa de exhibiciones arriba citado es como sigue:

Sábado 9 de septiembre: en la federación Argentina de Judo.

Lunes 11: En el Círculo Militar.

Martes 12: En la Escuela Mecánica de la Armada.

Jueves 14: En la Escuela de Policía de la Capital.

Viernes 15: En la Escuela de Sub-oficiales en Campo de Mayo.

Sábado 16: En el Club de Gimnasia y Esgrima, bajo los auspicios de la Confederación Argentina de Deportes.

Domingo 17: En la Asociación Japonesa en la Argentina.

La Misión visitó al Club Deportivo Racing y a la Asociación Deportiva Hebrea Macabi, donde pudo apreciar las practicas de judo que se enseñan en esas instituciones.

El lunes próximo irá a Rosario de donde regresará el martes y partirá para Chile por tren del miércoles a las 11.30 horas.

"Los Ideales del Japón" es un triunfo intelectual

El "Argentin DjiJo" se complace en señalar el triunfo de G. Yoshio Shinya, autor de "Los ideales del Japón", publicado por el Instituto Cultural Argentino-Japonés, obra que ha merecido la ponderación unánime de parte de los intelectuales argentinos que siguen con interés los estudios culturales del Japón.

Las apreciaciones públicas no son menos elogiosas. He aquí los categóricos comentarios aparecidos en las páginas bibliográficas de la "Prensa" y la "Nación", dirigidas por autorizados críticos, que valoran el esfuerzo del autor:

"La Prensa" — (6 de agosto) — en su página de bibliografía, dice:

Un cumplido esfuerzo para difundir el meollo del espíritu nipón y de su cultura constituye el libro que ha publicado el Instituto Cultural Argentino-Japonés, con una serie ordenada de exposiciones hechas por el Señor G. Yoshio Shinya, en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires.

En "Los Ideales del Japón", que éste es el título del volumen, abordase en primer término la evolución cultural del lejano im-

perio del sol naciente, en sus dos etapas capitales: la antigua y la moderna; para detallar a continuación las modalidades de aquel pueblo y los ideales que sustenta en su espíritu en los diversos ordenes de la vida.

Con ponderable acierto sintetiza el señor Yoshio Shinya la formación cultural del nipón desde los oscuros tiempos de la infiltración china hasta su aparición en el concierto de las naciones del siglo XIX. Le ocupan desde luego, las causas mediatas de su restauración, así como las principales influencias occidentales, pero todo ello a manera de introducción para señalar después las virtudes patrióticas, y la disciplina, la abnegación y el concepto del deber, de la responsabilidad y del honor, que informan la existencia de aquellos hombres. Un rescripto imperial sobre la educación cierra esta parte del libro.

Luego entra el autor de lleno en la exposición de otras manifestaciones espirituales del Japón, explica sus cultos y poesía: así como las leyendas y la filosofía que presiden su afinamiento emocional, a fin de suministrar al lector los elementos básicos requeridos para la formación de un núcleo de su alma sensible a la belleza y a

la sencillez que trasuntan sus artistas. Así entiende el señor Shinya colaborar a la comprensión mutua de los pueblos y, por ella, a su cooperación en la obra de crear una verdadera civilización para el futuro.

"La Nación" — (agosto 20)

En nuestra Facultad de Filosofía y Letras dictó el señor G. Yoshio Shinya un curso de cuatro conferencias sobre "La evolución cultural del Japón", "La moderna evolución del Japón", "Las características del pueblo japonés" y "Los ideales del Japón". Aquellas disertaciones son las que ahora reúne en este libro, cuya lectura ofrece la ventaja de una más pausada recepción de las distintas manifestaciones históricas y culturales del pueblo nipón. Al interés de los temas, para los lectores occidentales debe añadirse la claridad del autor, que por su larga residencia entre nosotros sabe escoger y exponer los asuntos que más convienen para un mayor conocimiento de su país, como ya lo ha demostrado en anteriores trabajos.

Del Senador Dr. Alfredo L. Palacios:

"Saluda con su consideración más distinguida al Sr. G. Yoshio Shinya; se complace en expresarle que ha recibido su libro "Los ideales del Japón" — (curso de cultura japonesa) — que leerá con todo el interés que en él despierta su talento; le agradece su gentileza y le felicita por su noble labor intelectual".

ACTIVIDADES DEL GOBIERNO PROVINCIAL CHINO

Peking, 11 de Septiembre — La Asamblea General de los altos miembros de los Gobiernos Chinos Provisorio y Reformado, de Peking y de Nanking respectivamente se realizará durante tres días en la ciudad de Nanking, juntamente con la conferencia de los tres más altos dirigentes chinos, Señor Wan-Ching-Wei, señor Wan-Ko-Min, Presidente del Gobierno Provisorio de Peking y el señor Liang-Hnug-Chinh, Presidente del Gobierno Reformado de Nanking. Esta asamblea tendrá una importancia trascendental para la realización del programa para el restablecimiento del orden y el bienestar de Asia.

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



Luz Clara - Terminación Prolifera - Selección Especial

USE LAMPARA "YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo

PAGINA DE ACTUALIDADES

EL AVION "NIPPON"

New York, 11 — El avión "NIPPON" que está realizando el vuelo alrededor del mundo llegó a ésta; para proseguir su viaje hacia el Sur.

JAPON ECONOMICO

Tokio, 11 — Las mercaderías almacenadas en las principales bodegas públicas del Japón, arrojaban en total un valor de 745.000.000 de Yens.

Tokio, 11 — La circulación fiduciaria, alcanza a la suma de 2.651.000.000 de Yens, de cuyo monto total el 80%, o sea la cantidad de 2.126.000.000 de Yens, correspondió al Banco del Japón.

Tokio, 11 — Según el Departamento de Estadística, el índice del costo de la vida para la clase obrera de Tokio, fué de 115% registrándose un aumento del 8.6% sobre el año anterior.

CHINA NEUTRAL

Peking, 6 — Conjuntamente con la declaración de la neutralidad del Japón, el Gobierno Provisorio de China declaró que China no se inmiscuirá a los asuntos europeos, con el fin de dedicar exclusivamente sus esfuerzos al establecimiento del bienestar de China; salvo en el caso de que las fuerzas extranjeras en el territorio chino atenten contra la tranquilidad y el orden público de China, en cuyo caso las fuerzas chinas serían obligadas a tomar las medidas necesarias para reprimirlas.

MANCHUKUO DECLARO SU NEUTRALIDAD

Hsing-King, — En la Asamblea Extraordinaria del Gobierno de Manchoukuo, celebrada el día 5, fué aprobada la política de este país ante la conflagración europea; y se publicó la siguiente declaración: "Nuestra nación se mantiene neutral, lo mismo que el Japón, pues nuestra atención debe concentrarse exclusivamente sobre el bienestar y el progreso de Oriente. Bajo este ideal, en vez de entrometer en los asuntos europeos, debemos estrechar nuestras manos con China y Japón para el establecimiento de la paz duradera en Asia, dando con ellos un magnífico ejemplo ante el mundo occidental sumido en la más horrible lucha entre hermanos.

Sastrería Japonesa

Fundada en el año 1916

de S. Katayama

PIEDRAS 572

U. T. 33-5452

RENUNCIARA CHIANG-KAI-SHEK?

Shanghai, — Según informan de Chung-King que los dirigentes del Gobierno Chino han aconsejado al General Chiang-Kai-Shek su renuncia a fin de poner inmediatamente fin a la contienda actual con el Japón. Se debe esta insinuación a causa de la guerra europea que impide, por completo, al Gobierno de Chung-King el suministro de armamentos.

EN HONOR DE LA MISION DEPORTIVA

La misión deportiva de Judo fué agasajada por la Federación Argentina de Judo que le ofreció un banquete en su honor el viernes último en el local del Club Racing.

ANIVERSARIO DE JE SAIS TOUT

"Je sais tout", la popular institución de cultura que funciona en Radio Cultura, dirigido por la Señora Laura Piccini de De la Carcova y la señorita Gabriela Brinkmann con motivo de cumplirse su VIIº aniversario, ha sido muy felicitada.

En un acto especial organizado con la celebración, habló el Dr. Victorio Franceschini, especialmente invitado, sobre sus impresiones del Japón, de donde acaba de regresar.

LOS CEREZOS DEL JAPON EN BUENOS AIRES

Han sido plantadas en la nueva Avenida 9 de Julio de esta capital las 100 primeras plantas de cerezo nipón donadas por el Japón.

EN EL CENTRO RICARDO GUTIERREZ

El sábado 16 del corriente habrá un acto dedicado al Japón organizado por el Centro Cultural "Ricardo Gutierrez", en la Escuela Carlos Pellegrini, Entre Ríos 1349.

He aquí el programa: Conferencia del Dr. Victorio Franceschini; Recital de canto japonés por la soprano argentina, Jolly Greco; Bailes típicos del Japón y exhibición de cintas japonesas.

INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO JAPONES

Biblioteca Pública — Cursos de Japonés
INFORMACIONES CULTURALES

Calle Uruguay 718

H. KATO

Unica Fábrica Japonesa de Tejidos
de Sedas y Gran Instalación
de Tintorería

Herrera 2097 y 2111 U. T. 21-1841

DECLARACION DEL GENERAL ABE

PRIMER MINISTRO DEL JAPON

Tokio, 12 de Septiembre — El Primer Ministro del Japón, General Abe declaró lo siguiente:

I.— La política de Japón es invariable en el sentido que proseguirá sus acciones en China para el establecimiento del "nuevo orden de cosas en Asia".

II.— El Japón se mantiene estrictamente neutral ante el conflicto europeo, y tratará de evitar cualquier diferencia con los países beligerantes; en China hará todo cuanto esté a su alcance para evitar el choque con las fuerzas extranjeras destacadas en distintas partes de este país.

III.— Es sumamente arriesgado pensar que la guerra europea nos resultará ventajosa; aún no podemos predecir los resultados económicos del conflicto.

IV.— No rechazamos de plano la continuación de las negociaciones con Inglaterra; nuestra actitud es de un simple espectador ante la futura posición británica. En cuanto a las relaciones con Rusia estamos estudiando el futuro de esas relaciones. El Señor Molotoff, Ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, opina que el Japón y Rusia deben estrechar sus manos, pero nosotros debemos contemplar la psicología de nuestro pueblo, que es la base de nuestro acción tanto en el exterior como en el interior.

Tokio, 12 de Septiembre — Con el propósito de dar un nuevo impulso a la campaña político-militar en China fueron renovadas las direcciones del Ejército Japonés en aquel país. Entre esas designaciones figura la del Teniente General Juzo Nishio en quien recayó el cargo de Comandante en Jefe de las fuerzas japonesas en China. El General de División Itagaki, ex-Ministro de Guerra, tomó posesión del cargo de Jefe del Estado Mayor General del mismo Ejército.

Tokio, 12 — Al designarse como altos jefes militares a los más destacados del Imperio, se piensa que el Primer Ministro General Abe está decidido llevar a la práctica su declaración última en la que decía "Japón no desea inmiscuirse en la guerra europea, concentrando todos sus esfuerzos para el conflicto con China".

LOS BUQUES DE LA O. S. K.

La compañía Osaka Shosen Kaisha informa que todos los buques de su empresa navegan sin novedad, exento de peligro. El Argentina Marú que salió de Buenos Aires el 3 del corriente salió de Río de Janeiro con rumbo a Belén de acuerdo con el itinerario.

Kokusai Bunka Shinkokai

(Sociedad de Fomento de Cultura Internacional)
TOKIO. (Japón)

Agentes en Buenos Aires: G. YOSHIO SHINYA

RECONQUISTA 336

DE LA SANIDAD MILITAR DEL JAPON**Tratamiento de los heridos en la campaña**

Es universalmente conocido el progreso realizado por Japón en el último medio siglo, en todo lo que respecta a la ciencia médica, en cuya rama del estudio los hijos del Imperio del Sol Naciente parecen sobrepasar.

He reunido en este modesto trabajo algunas informaciones relacionadas con la sanidad militar del ejército nipón que, desde hace dos años, actúa en el territorio chino, datos que, a mi juicio, sugieren la conveniencia de algún profesional argentino se anime a ir a estudiar allí de cerca los progresos de los adelantos habidos en la cirugía y clínica médicas en ese vasto campo de experimento que significa la guerra.

Ofrezco pues, lector, noticias que no son comunes, sin dejar de ser de actualidad.

Nuevos métodos de guerra y la aparición de armas nuevas han requerido mejoras en los servicios de la sanidad militar en tiempo de guerra. Los progresos realizados en este campo de la ciencia durante la guerra mundial han sido notables. La cirugía de la campaña debió de sufrir modificaciones apreciables en esa guerra europea en la cual tuvieron que atender a decenas de millones de heridos y enfermos. En tales circunstancias de apremio, para curar tan enorme número de casos de heridas infecciosas, el moderno tratamiento de séptico seco fue reemplazado por desinfección por medio de lavage.

Parecía que el reinado del método mediovalístico de List retornara, pero el remiendo con retazos abocado por Bergmann y sus discípulos que había prevalecido entre los cirujanos militares de pre-guerra mundial, desapareció. Y surgió, en cambio, la tendencia de practicar con rapidez la operación.

En la sanidad del ejército nipón se introdujeron, entonces, los elementos de transportes rápidos a la par de las otras potencias: automóviles y aeroplanos. Actualmente posee, además de aviones de servicio médico, varios automóviles especiales, como por ejemplo: coches de baño, de higiene, de provisión de agua, rayos X y de operaciones, coches hospitales, etc.

El éxito del tratamiento del herido depende de la rapidez del traslado del paciente y del cuidado adecuado que requiere en su primera cura.

En algunos cuerpos del ejército nipón en el frente chino, pusieron en práctica un nuevo método de asistencia médica durante el combate, que dieron buenos resultados. Destacan a los cuerpos médicos entre las filas de las tropas de las primeras líneas, con el cargo de suministrar, en lo posible, los cuidados de primeros auxilios a los heridos con la máxima prontitud, antes de ser trasladados al hospital de campaña en la retaguardia.

La Sanidad Militar Japonesa posee "Los Reglamentos para los Tratamientos en la Campaña", que especifica el orden en que deben ser atendidos los pacientes y determina el límite de cada operación; y reglamenta la distribución y tratamiento en la campaña. Lo mismo sucede para con los que vuelven a la patria para ser internados en los hospitales militares del país, esto es, para los casos graves o serios.

Los principios que rigen para el tratamiento de los pacientes, no sólo consisten

en curar sus dolencias físicas, sino también en atender a aliviar sus preocupaciones morales; consolarlos, equipandolos adecuadamente, conforme a su condición, para habilitarlos para alguna ocupación en la vida civil, cuando sean dados de alta.

El porcentaje de los inválidos de guerra sobre el total de los heridos, fué de 35% en la guerra Chino-Japonesa; 44% en la guerra Ruso-Japonesa y 7,7% en el incidente Manchuriano. En la Campaña actual en China, ha descendido a 3,4%.

La tasa de defunciones de los inválidos que fué de 13,8% en la guerra chino-japonesa y 2,5% en la ruso-japonesa, es ahora de 0,7%. La proporción de los inválidos enviados a los hospitales de la patria, que llegó hasta el 80% en la guerra ruso-japonesa ha mermado en la presente a 40% solamente. La mayoría —alrededor de 60%— de los heridos e inválidos del frente han sido curados y restablecidos en los hospitales de campaña para ser readmitidos en las filas del frente, lo cual constituye un acontecimiento no logrado hasta ahora en ninguna guerra.

Los heridos y enfermos del frente que necesitan ser tratados en los hospitales del país, son trasladados en los buques hospitales Militares de Primeras Curas que existen en Hiroshima, en el Mar Interior; en Kokura, al norte de Kiusiu y en la Ciudad de Osaka. En estos hospitales los clasifican a los enfermos según sus condiciones y estado para internarlos divididos en tres categorías; los más leves en los hospitales de 3a. categoría; los más serios en los de 2a. Categoría y los más graves o los que requieren tratamientos especiales o aplicación de ojos y miembros artificiales, al Hospital Militar Principal de Tokio o del Colegio Militar, que son los mejor equipados.

Una vez restablecidos, los enfermos, son devueltos a sus respectivos regimientos: los convalescientes y los que han de ser dados de alta, van al Hospital respectivo. En este último, se estudia y observa a cada paciente; imparte instrucciones para prepararlo para la vida; determinan la pensión que deberá percibir, de acuerdo con la necesidad real de sus condiciones físicas o mentales. Es una institución de servicio social de nueva creación, que está realizando obra meritoria para la nación.

El Ministerio de Guerra de Tokio ha publicado diversas informaciones acerca de las características especiales de la medicina militar, veamos algunas de ellas, que bien sugerentes son:

Estudios del equipo contra proyectiles

"El examen de las heridas fatales de los soldados enseña que su muerte se debió a los daños directos inferidos al cerebro, al corazón, a los vasos principales u órganos digestivos o respiratorios. Luego, para mejor proteger estos órganos, se estudia o inventa cascos y chalecos protectores de balas, de bombas, de gases, etc. y es de suma importancia".

Estudio Bacteriológico de los Materiales para Vestidos.

Gérmenes de enfermedades se introducen ordinariamente en la herida por medio de fragmentos de vestidos. El cuerpo y la ropa de los soldados en el frente carecen a menudo de la limpieza. Esta condición puede ser fácilmente remediada en la Marina, pero no en el ejército en tiempo de guerra. Antiguamente, el soldado japonés se purificaba antes de partir al frente, para ponerse la ropa nueva. Bajo punto de vista médico,

ésto era un modo de prevenir o evitar la infección.

Según el resultado de un estudio bien conocido, se sabe que existen bacterias de gas gangrenoso en los materiales textiles. El 100% de los uniformes militares de muchos países extranjeros están atacados. En los uniformes del ejército japonés, también, se hallan bacterias anaeróbicas en una proporción de 90%. El hecho de que existan estos gérmenes en materiales vestuarios nuevos salidos de las fábricas, no puede ser descuidado. De ahí las medidas de saneamiento desde la base: se esterilizan todos los materiales textiles para la fabricación de ropaje para los militares.

Primeras Curas, Prevención y Tratamiento de Infección de Heridas.

Cuando una herida sangra, puede ser saturada en su primera etapa, como prevención, del primer auxilio y si es atendida con debido cuidado, se evita casi siempre la infección. Pero las condiciones complejas del campo de batalla y la variedad de heridas que se presentan, hacen que la tarea sea muy difícil. En consecuencia, y atento a las experiencias pasadas, en la guerra actual, los médicos japoneses en el frente ejecutan solamente las operaciones de primeras curas, aplicando el vendaje antiséptico para evitar las infecciones.

Las más desastrosas de todas las enfermedades que emanan de las infecciones son: Tétanos y gangrenas.

Hasta los tiempos del incidente de Tsinan (1927) —los pacientes atacados de gas gangrenoso murieron todos. Luego de un estudio intenso, los especialistas del ejército lograron fabricar un suero eficaz que cura la enfermedad y sirve, a la vez de preventivo. Se utiliza este suero en los campos de batalla en China, siendo muy satisfactorio su resultado. (G. Y. S.)

REFLEXIONES PARA EL PRESIDENTE ROOSEVELT

(Continuación del número anterior)

ción del derecho de administrarse, de fijar los impuestos. Los bandidos, que se calculaban 300.000 han desaparecido y los recursos han aumentado más en más, con la seguridad. Japón aumentó sus inversiones de 1.854.000.000 de Yens a 3.707.000.000. Esta misma era de prosperidad se ha iniciado en el Norte de China, ocupado por las tropas de Japón. La exportación y la importación de los seis puertos del Norte de China; Tientsin, Tsintao, Chefoo, Chinwangtao, Lungkon y Weihaiwei llegó a 973 millones, mientras era de 330 en 1936. Esta prosperidad económica, traída por el orden, ha beneficiado, en distinto grado a Gran Bretaña, Estados Unidos, Francia y Alemania, lo que desmiente la afirmación capciosa tantas veces repetida que Japón quiere monopolizar el comercio del Este Asiático.

El mundo de hoy día está frente indudablemente a una grave crisis internacional. Esta crisis está planteada entre aquellos que quieren mantener el statu quo y aquellos que quieren alterarlo. Sin embargo, a estos últimos se les llama imperialistas olvidando que del área de la tierra estimada en 50 millones de millas cuadradas, 30 millones pertenecen a Gran Bretaña, la Unión Soviética y los Estados Unidos, quienes han alcanzado sus inmensos dominios por medios de procedimientos que, cuando lo intentaron hacer otros, ellos públicamente califican de imperialistas.

En Estados Unidos muchos critican y se alarman cuando creen vislumbrar una política asiática iniciada por Japón. No es que nosotros la aprobemos o desaprobemos. Pero, debemos preguntarnos cuando Estados Unidos limita o impide la inmigración de asiáticos a Estados Unidos, o cierra sus puertas a las importaciones no realiza una limitación a las actividades del Asia en América?

Si el Presidente Roosevelt está verdaderamente ansioso de la paz, porqué no nos ayuda, a buscar esta unidad, base de la tranquilidad, que nosotros buscamos en Asia, en lugar de contemplar impávidamente como los Soviets, Francia y Gran Bretaña, vende su ferretería vieja a nuestros hermanos los chinos, para que combatan contra nosotros.

La guerra de la independencia americana fué llevada a cabo por trece estados americanos que se rebelaron contra la opresión y la extorsión inglesa, reclamando su derecho a la independencia y a regir su propia vida.

Así terminó un régimen de esclavitud, el mismo que todavía, en 1939, quiere mantener las potencias occidentales a costa de nuestro hermano el pueblo chino. Nosotros somos el heraldo de su libertad.

Yo soy de opinión que la Doctrina Monroe se ha hecho moralmente inaplicable a consecuencia de las propias acciones de Estados Unidos. Este país había dicho "Europa para los países de Europa, América para los países de América".

Pero, en 1867, los navíos americanos desvirtuaron esa política de no acción en otros continentes, cuando tomaron posesión de las Islas Midway a 1.200 millas al Noroeste de Hawai. En 1889, desviada de su política, conjuntamente con Gran Bretaña y Alemania, estableció un protectorado en las Islas Samoan. Finalmente para acentuar esa política se estableció definitivamente en las Hawai, después en las Filipinas, Guam, etc.

Por esto se nota claramente cuan inconsistente es la Doctrina Monroe ya que la acción de Estados Unidos, está en todos los conti-

enientes, según se trate de defender el imperialismo de que forma parte.

El Presidente Roosevelt divide a las naciones del mundo en dos categorías: las democracias y las dictaduras. Pero esta clasificación es más aparente que real. Según James W. Gerard, que fué Embajador de Estados Unidos en Alemania, el gobierno norteamericano, considerado como una democracia, es realmente de cincuenta o sesenta plutócratas que pagan las elecciones presidenciales y la de legisladores. Cuando Roosevelt hace esa división de los países lo hace arbitrariamente. Lo que debiera hacer es una alineación de: naciones imperialistas y naciones no imperialistas y colocarse decididamente contra las primeras, contra aquellas que detentan más de la mitad de la superficie terrestre y todavía les falta aire para respirar. Yo sinceramente espero que abandone su enfermiza y simulada política en pro de los imperialistas y se enrole con los que buscan construir el mundo sobre la base de la justicia internacional.

<p>"NAMBEI" Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. (33) 3001, 3002, 3003, 3004, 3008 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904 SARMIENTO 470 BUENOS AIRES</p>	<p>T. NISHIZAWA Representante de Mitsubishi Shoji Kaisha, Ltda. FLORIDA 229 - U. T. 33-2981-2982</p>	<p>F. KANEMATSU y Cía. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824</p>	<p>S. TSUJI Importador BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 5744</p>
<p>H. KATO Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería HERRERA 2097 y 2111 - U. T. 21-1841</p>	<p>S. YAMADA y Cía. Importadoras MORENO 2039 U. T. Cuyo, 47-4354 y 4405</p>	<p>PIDA SIEMPRE Marca KANEBO PARA TEJIDOS RIVADAVIA 1210 (4o. piso) U. T. 38-3239</p>	<p>LA MAISON SATUMA K. YOKOHAMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 31-8601 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4637</p>
<p>SADAO HATTORI IMPORTADOR Especialidad en artículos de Capilería LINIERS 649 - U. T. 45, Loria 3218</p>	<p>IIDA y Cía. Ltda. (Takashimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PERA 162 U. T. Mayo 38-3419</p>	<p>M. OMURA Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 33-2883</p>	<p>S. KAISEKI Representante de DAIDO BOEKI KAISHA LTD. Kobe, Japón Importación y Exportación MORENO 1388 - BUENOS AIRES U. T. 38 - Mayo 7286</p>
<p>KATSUDA y Cía. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2313</p>	<p>N. HARA y Cía. Importadoras BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9487</p>	<p>S. ANDO y Cía. Importadoras DEFENSA 532-40 U. T. 33 (Av.) 2296</p>	<p>NAOJI SAITO BUENOS AIRES BOEKI ASSENJO ROQUE S. PERA 616 - 7o PISO U. T. 33 - 6374</p>
<p>B. TAKINAMI Importador Casa Establecida en el año 1905 VICTORIA 733 - U. T. 34 - 0812</p>	<p>CARLOS C. ISHIY Importador y Exportador Bm. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782</p>	<p>JIRO HONDA y Hno. Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718</p>	<p>GUIA JAPONESA LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336. - U. T. 31-3193. CONSULADO DEL JAPON: Reconquista 336. U. T. 31-0978</p>
<p>I. HIROTA Importador de artículos generales del Japón CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 0251</p>	<p>TAKAO ARAI Representante de B. ESPECIE DE YOKOHAMA Ltda. Avda. ALVEAR 3900 - 7o. piso U. T. 72 - 1469</p>	<p>Casa "YAMANAKA" Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846</p>	<p>CAMARA DE COMERCIO JAPONESA: Avenida Roque Sáenz Peña 616. 7o. Piso. - U. T. 33, 1452. INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viamonte 1436. ASOCIACION JAPONESA: Patagones 840. - U. T. 23-4893.</p>
<p>N. IKEDA The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE, 502 U. T. Avenida 38, 14081</p>	<p>CASA ITOH (S. OHTA) Representante de C. Itoh y Cía. Ltda., SAN MARTIN 66 - Esc. 304-305</p>	<p>K. KAWAI Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 - U. T. 23-8256</p>	<p>COMPANIA DE VAPORES O. S. K.: ROQUE S. PERA 616 - 2o PISO U. T. 33-1051 - 1052 - 1053</p>